
Assemblée générale de l’association “Le Vert Luizet”  14/09/2015  
(Sur le jardin )  

 
 
Présentes : Michèle, Hélène, Patricia, Catherine, Marie Gille, Marie Christine,Marie, Eliane,                     
Claire, Christine 
Excusés : Vincent, Marielle, Jocelyne 
 

Compte rendu 
 
Ordre du jour :  
 bilan d’activité, bilan financier 
 élection du bureau 
 modification des statuts, du règlement intérieur 
 modification des jours/heures des réunions mensuelles 
 
 questions diverses : bilan du vide grenier, organisations de ” festivités”, achats éventuels... 
 
Bilan de l’année écoulée : 
 
Le jardin est particulièrement beau cette année, bien entretenu et fleuri, malgré les fortes                           
chaleur de l’été. Le mérite en revient particulièrement à nos nouvelles adhérentes qui ont été                             
très présentes sur le jardin. La gestion des “carrés” semble satisfaisante, même si il y a une                                 
rotation régulière : les jardiniers s’occupant de carrés individuels sont satisfait de pouvoir                         
expérimenter librement et cela n’a pas réduit l'intérêt pour les planches collectives qui ont                           
été augmentées. A la question de Eliane portant sur l’ajout de carré individuel, il a été                               
répondu que le seul obstacle pouvait être la surface disponible, mais qu’en dehors de cela                             
rien ne l’empèchait. 
Le bilan financier : Michèle fait état d’un bilan tout à fait positif, il y a en banque 1000 euros                                       
et en liquide la somme de 153 euros obtenue du vide grenier. Michèle indique que les frais                                 
fixes s’élèvent à 70 euros d’assurance auxquels s’ajoutent les frais de gestion du compte                           
bancaire.  
 
Election du bureau : 
 
sont démissionnaires :  Christine (secrétariat) et Jean Luc (Président) 
 
sont élus : 
Présidente : Hélène QUINTON 
Trésorière : Michèle FAYET 
Secrétaires : Claire VIDEAU , Marie Christine RODOT 
 
Modification des statuts de l’association : pas de modification 
 
 
 



Modification du règlement intérieur :  
Art .7  Les moments de convivialité (...) il est possible d’utiliser le jardin pour des fêtes                                 
privées à condition : de solliciter l’accord du bureau (en remplacement de l’accord du                           
groupe )en téléphonant ou en diffusant un mail aux jardiniers membres du bureau. 
Ajout de la phrase suivante : “toute utilisation privée du jardin doit se faire en dehors                               
des heures de réunion de l’association et des jours de travaux collectifs”. 
 
Art. 9  Les partenaires Des projets peuvent être mis en place avec différents partenaires                             
après accord des membres de l’association, lors des réunions mensuelles. 
 

Questions diverses : 
 
 
Le jour de la réunion mensuelle est fixé au MARDI à 19 h 30 à la salle du Tonkin 
Première réunion le mardi 6 octobre 
 
Les travaux collectifs : samedi 26/09/2015 à partir de 14 h 

     dimanche 11/10/2015        “         “ 
 
Le BLOG qui n’a pas été alimenté cette année est tristounet . Forte de ce constat Patricia,                                 
avec l’aide de Claire, se propose d’y publier régulièrement, en particulier d’y faire une                           
chronique portant sur les plantes. 
 
Les “festivités” 
 
La Fête de la Courge se tiendra sur le jardin le dimanche 18 octobre à midi. Comme chaque                                   
année chacun apportera une boisson ou un plat. L’aide à la préparation est souhaitée le                             
matin. Les jardiniers peuvent inviter à cette occasion, à condition de prévenir Michèle à                           
l’avance pour qu’elle puisse prévoir le nombre de convives. 
 
Catherine soumet l’idée d’illuminer le jardin à l’occasion du 8 Décembre (bougies et vin                           
chaud !!!). La décision sera prise en réunion en novembre, en fonction des forces                           
disponibles. 
 
Les initiatives 
Eliane rapporte les propos de l’élue de Villeurbanne aux Espaces Verts, rencontrée lors                         
d’une réunion qui insiste sur le soutien qu’apportera la municipalité au verdissement, par les                           
habitants, de tout espace “délaissé”. 


